

# NGO

## Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Pelantikan PDHI Cabang Jawa Timur VII, Ucapkan Selamat dan Sukses

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Jun 15, 2023 - 22:32



JEMBER – Bertempat di Phoenix Ballroom Hotel Luminor Jember Jl Agus Salim Jember telah dilaksanakan kegiatan Pelantikan Pengurus Perhimpunan Dokter Hewan Indonesia(PDHI) Cabang Jawa Timur VII Masa Bhakti Tahun 2022-2026. Pada Kamis 15/06/2023 mulai Pukul 19.00-21.30 Wib.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember diwakili Kabagren Kopol Sudaryanto, Agus Triono Sekda Kabupaten Lumajang, M Munawaroh Ketua PB PDHI, Sugiyarto Ketua Cabang PDHI Jawa Timur VII, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Ketua cabang PDHI Jatim VII Sugiyarto, pada intinya menyampaikan, Kami sudah menyiapkan beberapa orang kader terbaik PDHI Jatim VII untuk memajukan peternakan di Jember dan Lumajang.



Saya berharap kepada seluruh stakeholder terkait untuk bersama-sama membangun Jember dan Lumajang bersama-sama membangun kedepannya. Menjelang Hari Raya Idul Adha Saya berharap kerjasama dengan stakeholder terkait untuk menyuguhkan Daging-daging yang layak bagi masyarakat Jember dan Lumajang. Ujar Sugiyarto.

Sedangkan Ketua PB PDHI M Munawaroh, dalam sambutan pada intinya menyampaikan, Saya mengucapkan selamat kepada seluruh anggota yang baru dilantik, maka harus segera bekerja keras dan bekerja sama dengan stakeholder terkait. Saya menganjurkan kepada seluruh cabang PDHI di Indonesia untuk selalu mengambil tindakan untuk kesejahteraan hewan di Indonesia.

Selanjutnya Bupati Jember Hendy S dalam sambutannya menyampaikan beberapa hal diantaranya, Pertama mengucapkan selamat kepada anggota Cabang PHDI Jatim VII yang baru dilantik. Selanjutnya kami siap bersinergi dan mensupport segala yang dibutuhkan untuk membangun bidang Peternakan, Pertanian dan Pupuk. Guna meningkatkan perekonomian masyarakat Jember sehingga membuat hewan ternak yang dipelihara tumbuh sehat dan aman.



Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan selamat dan sukses, atas pelantikan pengurus PDHI untuk masa bakti tahun 2022-2026.

Semoga selalu sukses dalam menjalankan pelayanannya dalam meningkatkan kesehatan ternak di Kabupaten Jember dan Lumajang. Dalam menyediakan daging ternak yang sehat bagi masyarakat. Tegass Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)